

Vendredi 2 mai 2025

**Vous êtes pardonnables parce que vous ne savez pas ce que vous faites. Jusqu'à la dernière heure, la dernière minute, la dernière seconde, vous pouvez vous amender et recevoir du Père le pardon et, par un seul oui, un seul fiat, malgré toute une vie de débauche et d'horreurs, vous pouvez encore être sauvés.**

[LE SEIGNEUR] Il n'y aura pas d'avenir sans amendement.

Ce que vous n'avez pas encore compris, hommes, c'est que la vie est un éternel présent et que ce que vous appelez néant n'est pas la fin d'une vie mais l'entrée dans la Vie, la Vie de l'Esprit, l'éternel présent en le Royaume de la Divine Volonté, le Royaume de la vraie Vie, où l'homme apprend à travailler l'esprit, où il apprend la grandeur de l'âme et où l'union mystique avec Moi, son Seigneur, peut le mener à la Source éternelle, celle en l'Esprit, celle en Dieu, Mon Père et son Père. Ainsi, apprend-t-il à s'abaisser pour être élevé et son élévation lui est donnée par le Père Tout-Puissant, l'Unique, que vous appelez Père et qu'Il est ! Autorité suprême, celle de l'Amour, l'Amour que vous ne connaissez pas, qui est don et Don total, pour faire renaître en l'homme sa divinité d'enfant de Dieu et chasser loin de lui tous les esprits mauvais qui sur Terre l'ont habité, avec lesquels il a pactisé et pactise encore, jusqu'à noyer son âme dans un déluge d'insanités et d'obscénités, jusqu'à perdre son titre d'enfant de Dieu que Moi, le Fils, lui ai donné par le don de Ma Crucifixion, afin que la Création, que la créature de Mon Père ne soit pas avilie, mais qu'elle soit redressée et sauvée par Mon Sacrifice ! La permission du Père, le don du Fils unique pour sauver l'ensemble de l'humanité des esprits mauvais qui habitent vos demeures et les habitent encore, parce que vous les accueillez, leur ouvrez la porte de votre esprit pour y faire entrer la malignité du Diable, le mal, la perdition !

Vous êtes pardonnables parce que vous ne savez pas ce que vous faites, voilà pourquoi jusqu'à la dernière heure, la dernière minute, la dernière seconde, vous pouvez vous amender et recevoir du Père le pardon, le grand Pardon, celui final, qui vous permettra d'être sauvés et, par un seul oui, un seul fiat, malgré toute une vie de débauche et d'horreurs, vous pouvez encore être sauvés.

Enfants des hommes, venez vous réfugier en Nos Cœurs, venez écouter et méditer Nos paroles car elles sont vie, Vie divine, vie d'éternité, vie d'amour, vie d'épanouissement. La chair n'a qu'un temps, l'esprit, lui, est immortel.

Combien d'entre vous écouteront Mes paroles mille fois répétées, mille fois ignorées et mille fois moquées ? Le Démon vous tente et vous ne le voyez pas, vous entrez dans l'égoïsme du petit homme ignorant qui pense tout connaître, soit par orgueil, soit par manque d'intelligence et de jugement. Mais le seul Enseignement, enfants, est celui de l'Amour, parce que l'Amour enseigne l'amour et que le cœur de l'homme est fait pour aimer et son esprit pour s'envoler haut en les sphères éternelles du Père, où il apprend à méditer et à adorer.

Ô hommes, sachez que vous êtes petits mais que vous êtes appelés à grandir, non pas dans la force du corps, dans la force de l'intelligence, mais dans la force du cœur, dans la force de l'amour, parce que seul l'amour porte la paix, seul l'amour tempère, seul l'amour élève et l'âme et l'esprit, et que l'âme et l'esprit sont fille et fils du Père Éternel, et que par ces deux réunis vous êtes des enfants du Père, enfants du Créateur. Vous êtes chacun un univers dans l'Univers, vous faites partie de la Création et vous êtes créés comme tout ce qui vit ; car, si vous avez un esprit, la plante elle-même a un esprit, l'univers a un esprit, les planètes ont un esprit. Le Pur Esprit peut-Il créer une seule créature, une seule création sans esprit ? Comme en tout être il y a des degrés, en toute création il y a des degrés. Si l'homme est créé, la plante est créée, la planète est créée, l'univers est créé par Celui qui crée et qui est l'Unique, le Maître de l'amour puisque, sans amour, il n'y a pas de Création, il ne peut y avoir d'ouverture sur l'infini.

Enfants, apprenez à aimer comme le Père vous a aimés et comme Il vous aime. Apprenez que toute créature est un pan d'image du Père Éternel, que tout vient de Lui, que sans Lui rien ne peut être, que le néant informe.

Regardez le Visage du Père, écoutez le Cœur du Fils et vous découvrirez en vous un nouveau visage, celui de l'amour, l'amour contemplatif, l'amour oblatif et l'amour actif, celui qui porte les ailes à l'âme et lui apprend à voler en les contrées éternelles. Vous découvrirez que la contemplation est envol et que les ailes de l'aurore sont en chacun de vous, attendant d'être déployées au grand Vent de l'Amour, pour semer la Terre de la Vie divine qui est don et abandon et qui fait s'ouvrir et s'envoler l'âme en les contrées éternelles.

Enfants, vous êtes nés à la fois pour demeurer et pour grandir, vous êtes nés pour adorer et rendre grâce, vous êtes nés de la Volonté de l'Esprit du Père, pour que le monde recouvre la Beauté du Ciel. Il n'est pas de parfum plus enivrant que le Cœur de Mon Père, votre Père. Suivez Son enseignement d'amour et vous serez délivrés des mensonges du menteur qui, par jalousie, vous hait et cherche à vous faire chuter. Il est menteur dès le commencement et vos oreilles ne cessent de s'ouvrir à ses propos de discorde, de haine ! Parce qu'il veut être le Maître, il vient pour vous tromper. Ne vous laissez pas abuser mais aimez, apprenez à aimer et vous vivrez. L'amour porte la paix, la haine, l'envie portent la guerre.

Venez à la paix et la paix fera en vous sa demeure et vous vivrez en enfants du Ciel, en enfants du Père.

Seul l'amour vous délivrera.